

APRUEBAN REGLAS DE JUICIO CONTRA TRUMP

INFORMACIÓN EN SECCIÓN EL PAÍS

VIERNES 1 de Noviembre de 2019 / Baja California, México / Edición No. 21,667 / Año LX / \$10.00 / USA 1.00 Dólar / www.el-mexicano.com.mx

EL MEXICANO

GRAN DIARIO REGIONAL

ELIGIO VALENCIA ROQUE / PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

ELIGIO VALENCIA ALONSO / DIRECTOR GENERAL

RINDIÓ PROTESTA EN SESIÓN SOLEMNE DEL CONGRESO

BONILLA, GOBERNADOR DE BC, POR CINCO AÑOS

Atestigua Olga Sánchez Cordero, Secretaria de Gobernación; Catalino Zavala presidió la sesión

ISMAEL DÁVILA
EL MEXICANO

MEXICALI.- Jaime Bonilla Valdez se convirtió en los primeros minutos de hoy viernes primero de noviembre del 2019, en el Vigésimo Quinto Gobernador Constitucional de Baja California, pero el primero surgido de una coalición de izquierda (Morena-PT-Verde-Transformemos), luego de ocho gobernadores del PRI (desde 1953 a 1989) y seis mandatarios del PAN que gobernaron los últimos 30 años (1989-2019).

Bonilla Valdez tomó protesta como gobernador por cinco años (2019-2024), en sesión solemne del Congreso presidida por el diputado



FOTO: SAUL ONTIVEROS / EL MEXICANO

MEXICALI.- En los primeros minutos de este primero de noviembre, Jaime Bonilla Valdez tomó protesta como gobernador constitucional del estado para el periodo 2019-2024, cinco años. Atestiguó la Secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero.

LEA MÁS... PÁG 4-A

Fantasy 5 3 10 13 14 16

> Fama

DÍA DE MUERTOS, una tradición muy viva

HOY se estrena en cine la cinta "DÍA DE MUERTOS", DE CARLOS EDUARDO GUTIÉRREZ, inspirada en esta tradición mexicana. EL FILME NARRA LA HISTORIA DE "SALMA", QUIEN realiza un viaje al inframundo.

Todos los días
PRONÓSTICOS

PÁGINA 6-A

POLÍTICA Y POLÍTICOS

>> BRAULIO SERRANO RUIZ

facebook

www.facebook.com/ElMexicanoOnline

twitter

@ElMexicanoOnline



FOTO: / EL MEXICANO

SAN DIEGO.- Presuntamente el incendio inició de lado mexicano.

CONSUMIR RÁPIDAMENTE 50 ACRES PASÓ A SAN DIEGO UN INCENDIO QUE INICIÓ EN LA MESA DE OTAY

MANUEL OCAÑO
EL MEXICANO

SAN DIEGO.- Un incendio que inició en la Mesa de Otay el miércoles en la noche pasó en la madrugada del jueves a Otay Mesa, California en las montañas.

De acuerdo con el Departamento de Bomberos de San Diego, el fuego inició

alrededor de las 10:30 de la noche al lado de Tijuana.

Hasta donde se conoce, el incendio abría consumido unos cinco acres de terreno al lado tijuanaense.

Pero alrededor de las 5:30 de la mañana el fuego había pasado al lado de San Diego

LEA MÁS... PÁG 4-A

COBRABAN POR AGILIZAR CRUCE A EU

DETENIDAS, 90 PERSONAS EN ZONA DE READY LANE

REDACCIÓN
EL MEXICANO

TIJUANA.- Un total de 90 personas que se encontraban infringiendo la ley en los carriles Ready Lane, fueron detenidas durante un operativo de tránsito vehicular realizado por la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Municipal

(Sspcm).

El titular de la Sspcm, Jorge Ayón Monsalve, encabezó este operativo como seguimiento a la instrucción del presidente municipal, Arturo González Cruz, de mantener orden en la ciudad y actuar conforme a la ley.

LEA MÁS... PÁG 4-A



FOTO: / EL MEXICANO

TIJUANA.- En esta Zona Federal también fueron detenidos vendedores ambulantes que operaban sin permiso.



FOTO: / EL MEXICANO

MEXICALI.- Vega de Lamadrid destacó que en este último día de la administración 2013-2019, se hace entrega de esta importante obra del Centro de Capacitación, Investigación e Innovación Agropecuaria y Agroalimentaria de Baja California.

A TRAVÉS DE SEDAGRO

ENTREGÓ "KIKO" CENTRO DE INNOVACIÓN AGROPECUARIA

REDACCIÓN
EL MEXICANO

MEXICALI.- Con el propósito de elevar el desarrollo empresarial de los productores agropecuarios de Baja California, el Gobernador del Estado, Francisco Vega de Lamadrid, a

través de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (SEDAGRO), entregó el Centro de Capacitación, Investigación, Innovación Agropecuaria y Agroalimentaria (CCIIAA).

LEA MÁS... PÁG 4-A

EL MEXICANO, EL GRAN DIARIO DE LA VIDA REGIONAL